

## Urlaub trotz Demenzerkrankung

Die MAS Alzheimerhilfe bietet dieses Jahr fünf Termine in Bad Ischl an

Menschen mit Demenz zu betreuen ist eine fordernde Aufgabe für die Angehörigen. Die Möglichkeiten, eigenen Interessen nachzugehen und zu entspannen, sind rar. Für jene Personen bietet die MAS Alzheimerhilfe spezielle Urlaube in Bad Ischl an. Gemeinsam mit dem dementen Partner können sie sich eine Auszeit

gönnen. Im Rahmen des Therapie- und Förderaufenthaltes werden die erkrankten Menschen stadiengerecht betreut, die Angehörigen haben Zeit für Erholung. Auch Spaziergänge und andere Aktivitäten werden für die Betroffenen organisiert. Weitere Infos: [alzheimerhilfe.at/alzheimerurlaub](https://www.alzheimerhilfe.at/alzheimerurlaub) bzw. im Video (siehe QR-Code). (mak)



**Alzheimerurlaub: Auszeit ohne Trennung.** Foto: L. Smokovski/Shutterstock.com